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« Il faut que l’on travaille à l’échelle du Groupe en France. Pour moi, il n’y à pas
de filiale plus importante qu’une autre. Orange est un Groupe et tout salarié, où
qu’il soit dans le Groupe, est important.
Il n’y à pas une espéce de prime à « Orange SA » qui serait plus près de la
Direction Générale... Je sais qu’il y a beaucoup de travail encore pour faire que
l’on se considère réellement comme un Groupe en France » Christel HEYDEMANN
au Comité Groupe France (Juin 2023).
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« Au moment de la présentation aux investisseurs de « Lead the future » , nous
nous sommes engagés à l’échéance 2025. Mais notre stratégie est pensée à
horizon 2030 ».

Une stratégie ne porte pas sur trois ans, elle s’inscrit dans le temps
long. Les chantiers que l’on a lancés, sur l’infrastructure, sur
I’innovation..., ils sont à horizon 2030. Ce n’est évidemment pas qu’un
exercice financier, même s’il s’agit aussi d’un exercice financier »  C.
Heydemann (juin 2023).

Madame la Directrice Générale, Christel HEYDEMANN, nous a présenté en juin
2023 sa stratégie pour Orange.

Pour lire le tract en entier, allez dans documents.

Bonne lecture



Documents
CHRISTEL HEYDEMANN : SA STRATÉGIE POUR ORANGE (1)

https://monsyndicatcfdt.fr/sites/monsyndicatcfdt/files/document/2024-04/24nsy0367a_bat_orange_01_cgf.pdf

